
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 0127/2018.                                                     Em 19 de setembro de 2018. 

 

 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 
REQUER AO ILM°. SR. PRESIDENTE DA PROLAGOS AS 

DEVIDAS PROVIDÊNCIAS QUANTO AO TRATAMENTO 

DE ESGOTO DA LAGOA DE ARARUAMA. 

 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, 

Requer à Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente ao Ilmo. Sr. Presidente da 

Prolagos providências sobre o tratamento de esgoto da Lagoa de Araruama, conforme havia dito 

em Tribuna Livre nesta Casa de Leis na sessão de 11/05/2017, registrado em ata, que projetos 

seriam feitos para o tratamento da Lagoa. 

 

Sala das Sessões, em 19 de setembro de 2018. 

 

 

SILVIO DAVID PIO OLIVEIRA 

Vereador - Autor 
 

JUSTIFICATIVA: 

O presente Requerimento vem solicitar à Prolagos que tome as devidas providências 

conforme o seu Diretor alegou em Tribuna Livre na sessão de 11/05/2018 nesta Casa de Leis, que 

estava preparando projetos para a limpeza da Lagoa e que seria feito ainda, neste ano vigente, 

contudo, até a presente data, nada foi feito e o nosso município sofre a cada dia com a poluição 

da mesma.  

O esgoto doméstico lançado diretamente na Lagoa, sem tratamento, pode produzir 

diversos problemas à comunidade, afetando a saúde da população, consumindo o oxigênio da 

água e, ao longo do tempo, consequentemente matando a vida existente no meio aquático. A 

poluição também afeta a economia local, pois os nossos pescadores enfrentam dificuldades na 

sua pesca e também para levar o sustento há sua família. 

A fim de amenizar os problemas, solicito que a Prolagos tome as providências cabíveis à 

situação apresentada.  

Assim exposto, espero a aprovação do Requerimento dos Nobres Vereadores. 


